
 

町長の施政方針に対する質問通告一覧表 

 

令和７年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

広川 大介 

 

関係人口創出のための施策について 

①SNS等の広告を活用してリーチするターゲット層の想定は？ 

②ショート動画の制作・発信で求める成果は？ 

③ドローン空撮によるプロモーション動画の活用方法は？ 

④Take-Mi会員の定義と会員数について。 

 

 

２ 

 

鈴木 秀和 

 

１．名鉄広見線の存廃問題について 

施政方針での発言と、以下の新聞記事とで大きな違いを感じ

ました。 

『沿線市町などと合意を経たうえでしか方向性は出ない。町

が独自に“こうします”と言っても結局、協議事項にな

る。』町単独での方針決定や発表には否定的との記事であっ

た。 

御嵩、新可児間の問題であり、御嵩町長が言わなくてどうす

るのか、と思いましたが、町長の思いを聞きたい。 

 

２．新庁舎計画について 

DBO方式に対する、3点の懸念事項について 

① 完成後15年の長期契約への懸念 

② 代表企業との契約形態になることへの懸念 

③ 第3者のチェック機能が無いことの懸念 

入間市の庁舎計画事例を参考にすると、対応策も色々考えら

れます。 

事前に説明を受けた対応案等について、実施に向 

けちゃんと反映する旨の確認をしておきたいで 

すが、如何でしょうか。 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

可児 さとみ 

 

みたけファンクラブ 

① 現在の目標値、今後は、どのように会員登録を拡

大していきますか？ 

② 全登録者の属性（年齢層、居住地、興味関心な

ど）を把握していますか 

③ どのようなターゲット層に対して効果的な情報発

信をすすめるか、計画があればお聞かせください 

④ 情報発信ツールを活用して、情報発信に長けた人

材育成に、ファンクラブの会員または、地域住民、

協力いただく地元事業者・地元企業等も含めていく

予定はありませんか。 

 

願興寺について 

①願興寺を完成までに、周知していくために、どの

ように発信をしていくお考えでしょうか。 

 

 


